

PROLOGO DE LOS EDITORES

Intimamente persuadidos de que hacemos un positivo beneficio á los jóvenes dedicados á la humanitaria carrera de la medicina, y usando de la franquicia que el autor de este tratado nos concedió diciendonos, que todo lo que ha escrito para los estudiantes pueden ellos utilizarlo de cuantas maneras puedan, y que con este fin no se reserva ningun derecho sobre sus obras, hemos tomado sobre nuestros débiles hombros la tarea de hacer la edicion primera de la presente; para esto contamos con la cooperacion de todas las personas que saben estimar debidamente el mérito de cuanto ha salido de la pluma de uno de nuestros mas distinguidos literatos, y á la verdad, que por este motivo estamos seguros de que nuestra empresa será coronada por el éxito mas feliz, no solo en el Estado, sino fuera de él, atentos al universal aplauso con que han sido acogidas las producciones del Dr. D. Eleuterio Gonzalez.

Monterey, Marzo de 1875.